
 

Bilan journée U12 GOLF DE GARONNE 

15 Août 2020 

 

Pro ETR : Bernard MONNEREAU 

Public concerné : U12 garçon - fille U10 Garçon - fille 

U12 :   8 garçons -  4 filles 

U10 :   4 garçons – 2 filles 

Explication du programme de la journée et le but de ce regroupement. 

Echauffement effectué par Eline CHAU-HU (parfaitement exécuté et très 
sérieusement) 

10h00 : 
- Les garçons sur la zone de chipping puis sur le parcours 
- Les filles sur le parcours en Greensome strokeplay puis sur la zone de chipping 
14h00 :  

On inverse les groupes 

Les résultats du parcours : 

Sur le parcours 

Bonne entente entre les compétiteurs ainsi que dans les équipes de 
Greensome. 

Des erreurs sur les mises en jeu (même coup dans la même direction, et 
souvent du mauvais côté du green) 

Des erreurs de clubs, et des mauvais choix de clubs autour du green (trop de 
sagesse dans des situations qui ne s’imposaient pas) 

Sur les mises en jeu, il faut être plus agressif 
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Bilan sur le Chipping 

Circuit training mis en place autour du chipping green (poste dans un bunker, 
dans le rough, en pente, coup avec beaucoup de place sur le green ou 
inversement) 

Les jeunes jouent 3 balles dans chaque situation 

Les balles sont trop vite jouées 

Il n’y a pas de visualisation de la situation : Pas de déplacement vers le point de 
chute. 

Pas d’imagination de la trajectoire de la balle (vol, longueur du vol, hauteur du 
vol puis distance de roule) 

Réalisation du même circuit avec 1 seule balle. 

Meilleure concentration, plus d’application mais un résultat très moyen. 

Dans le petit, beaucoup de travail sur la profondeur du coup à faire : des 
exercices, en variant les distances et avec des clubs différents sont à effectuer. 

Pour une première mise en route de l’année, nous avons de bons espoirs pour 
les prochaines échéances à venir. La performance, l’esprit d’équipe seront 
mises en avant lors du prochain regroupement. 

 


